

Dos 25, un solo Fidel, homenaje de Cristina Fernández



B.Aires, 27 nov (RHC-PL) La exmandataria argentina Cristina Fernández difundió hoy en el diario Página 12 un emotivo artículo en el que recuerda aquel encuentro con el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, por primera vez, un día 25.

Ese mismo número (25) marcaría su partida a la eternidad tras fallecer el viernes último a los 90 años.

El 25 de mayo de 2003 lo conocí personalmente. Treinta años después de haber estado en la misma plaza festejando el fin de la dictadura y la asunción de Cámpora, hablaba mano a mano con Fidel Castro, la noche que mi compañero asumía como Presidente de la Nación, así comienza su texto la exmandataria, que después tuvo la ocasión de verlo muchas veces en su vida.

La exdignataria recuerda en su texto su reencuentro con Fidel, en la Habana, en enero del 2009, casi dos años después de haber asumido su primera presidencia, cuando la prensa global decía que había muerto y que 'el régimen' lo ocultaba'.

En su artículo, Cristina Fernández recuerda cada detalle de ese encuentro, cuya imagen quedó para la posteridad y en estos días circula bastante de usuario en usuario en las redes sociales.

'Fidel, el último moderno se fue un 25, para quedarse para siempre', concluye el escrito.

Ese encuentro de 2009 al que se refirió Fernández quedó también inmortalizado en una de las Reflexiones de Fidel Castro que tituló El encuentro con Cristina.

'La conversación duró 40 minutos, el intercambio de ideas fue intenso e interesante como esperaba. Es una persona de convicciones profundas. No hubo debates', escribió el líder revolucionario sobre esa charla. ([texto íntegro](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/113466-dos-25-un-solo-fidel-homenaje-de-cristina-fernandez>



Radio Habana Cuba